

La Crónica

DIARIO DE NOTICIAS Y ANUNCIOS

EDICION DE LA TARDE

PRECIO DE SUSCRICION	REDACCION Y ADMINISTRACION	ANUNCIOS
HUESCA.—75 céntimos de peseta al mes. FUERA.—2'50 pesetas trimestre (pago adelantado).	8, SANCHO ABARCA, 8 No se devuelven los escritos que se reciban en esta Redaccion.	CINCO céntimos de peseta la línea. Formas especiales y anuncios de temporada, á precios convencionales.

SECCION RELIGIOSA

SANTOS DE MAÑANA.—San Nicolás de Bari, arzobispo de Mira.
CULTOS.—Misas de hora: de Alba, 7, 8, 9 y 12 y media en la Catedral; de 9, 11 y 12 en san Lorenzo y de 10 en Santo Domingo y las conventuales en las cuatro parroquias á las nueve y media.

En San Vicente el Real la Hora Santa de cuatro y media á cinco y media de la tarde, rezándose el Santo Rosario despues de la reserva.

CORTE DE MARIA.—Visita á Nuestra Señora de Monserrat en San Lorenzo.

SANTOS DEL LUNES.—San Ambrosio.

CULTOS.—Las misas conventuales en la Catedral, Asuncion y San Lorenzo á las nueve y cuarto.

En San Vicente el Real la Hora Santa de cuatro y media á cinco y media de la tarde, rezándose el Santo Rosario despues de la reserva.

CORTE DE MARIA.—Visita á Nuestra Señora del Amor Hermoso en San Lorenzo.

NOTICIAS

Se ha dispuesto que los sargentos procedentes del reemplazo de 1883 que se hallaban en sus casas en uso de licencia ilimitada no se presenten en los cuerpos activos á que pertenecen como lo verifican los cabos y soldados de dicho reemplazo.

Segun dice un colega, los carlistas tienen ya designados sus jefes para el caso de una lucha. Segun sus noticias, los nombramientos son los siguientes:

Provincias Vascongadas y Navarra: el marqués de Valdepina, el baron de Sangarren y el Sr. Berriz.

Aragon: D. Francisco Caveró, D. Joaquín Palles y el marqués de Segarra.

Valencia: D. José Santés, D. Pascual Cucala y D. José Moore.

Cataluña: el infante D. Alfonso, hermano del pretendiente, secundado por los cabecillas Castells, Tristany y Sabater.

El Liberal dice en su número de hoy que el gobierno debe procurar la desaparicion de ciertos monopolios, á fin de evitar las bandadas de pretendientes que atormentan á los ministros cuando se opera un cambio político, avergonzando al país.

El gobierno militar de esta provincia, desea saber la residencia del capitán retirado D. Ignacio Cruz Rios.

Comprenden VV. si cabe, si es posible el maridage del raton y el gato?

Nosotros creemos que, aun cuando seria una aberracion, cabe, es posible, si señor.

Pero lo que no cabe, ni se concibe, si no es donde ni hay principios ni cosa que se les parezca, es la union de ciertos republicanos y monárquicos.

Los que tales uniones hacen, ni son republicanos ni monárquicos ni nada:

Aquí de Zapata:

«En coyunda tan monstruosa

¡Más fácil á los sentidos

fuera la union prodigiosa
de la tiniebla y la luz.,
la demencia y la razon,
La blasfemia y la oracion,
y Satanás y la Cruz!.

El Credo político de.... pero á que vamos á hablar de credos ni salves á los que solo se acuerdan del Padre nuestro, y eso por aquello de el *pan nuestro de cada dia*.

Decian ayer algunas gentes sencillas; que las estrellas que caen estas noches, anuncian guerra y hambre; y otras personas no tan sencillas pero si supersticiosas, asegurabad un pronto cataclismo.

Todos cremos tienen razon; la guerra está ya armada entre los fusionistas; y el hambre, el que proporciona con sus cesantías el Sr. Sagasta; el cataclismo de los otros.... presumimos lo llevan entre manos los Sres. Romero y Lopez Dominguez.

Los regimientos de Asturias y Lealtad han sido destinados á vigilar todos los puntos estratégicos de la provincia de Guipúzcoa.

Tambien han sido destinados dos batallones de cazadores á recorrer la linea del Bidasoa, como medida de prevision.

Parece que el gobernador de Madrid ha dirigido una circular á los presidentes de Casinos, recordándoles su deseo, ahora, como la vez pasada, de no tener que intervenir, en concepto de autoridad, en los asuntos de aquellas Sociedades de recreo.

Leemos en *El Aviso de Santander*:

En Norte-America son frecuentes los legados para fundacion de escuelas y establecimientos benéficos. La gran ambicion de América es poder decir que al desarrollo de la instruccion pública se deben los progresos de aquella floreciente República.

Un opulento americano acaba de dar recientemente un ejemplo de generosidad como no se ha conocido otro igual en Europa.

El senador Stanford, representante de California en el Congreso de Washington, habia regalado unos terrenos tasados en cinco millones de duros en el Estado de California, para la edificacion de una Universidad.

No contento con esto el opulento senador, acaba de añadir á su cuantioso donativo la enorme suma de quince millones de duros para fundacion de otros establecimientos de enseñanza y para dotar á la Universidad, ya construida, de los más distinguidos profesores del mundo.

Es decir que M. Stantord ha dado cien millones de pesetas para la Instruccion pública de su país.

¡Si se dieran aquí Stanfords!—dirán para sus adentros los maestros de escuela de España.

Ayer estuvimos en el teatro mecánico, establecido en la plaza de Zaragoza, donde se dan representaciones por medio de fantoches ó automatatas, y se exhiben cuadros disolventes del mejor gusto.

Los movimientos de los automatatas son adecuado y estan en armonia con las palabras que anuncian los pensamientos más salientes de la obra.

Los cuadros cuya trasformacion se verifica casi insensible

mente, son muy honestos y proporcionan á los espectadores agradable entretenimiento.

Grata impresion sentimos al salir del coliseo ambulante, por lo que no vacilamos en recomendar á nuestros lectores su visita, que les proporcionará seguramente algun rato de solaz.

ECOS DE MADRID.

Desde que ocupa el poder el nuevo ministerio, los centros oficiales se ven continuamente asediados por los pretendientes á chupar del presupuesto. Todos estos dias habiamos notado la afluencia de correligionarios provincianos, como aquí se llaman, del nuevo gabinete. Esperábamos que esa *manada* de fusionistas fuera aumentando; y así ha sucedido.

Hoy difícilmente se puede transitar por los ministerios, sobre todo por el de la Gobernacion. En este se encuentran multitud de ex-diputados pidiendo á D. Venancio un distrito en las próximas elecciones: ex-concejales suspendidos por el gobierno conservador pidiendo que se les reponga: agentes electorales pidiendo un destino; caciques de todas clases influyendo para que este ó el otro vaya de Gobernador á sus provincias. Toda esta muchedumbre hace obrar al ministro á su antojo, sin que este haga uso de la energía necesaria para obrar por cuenta propia y lanzarse á empresas que tanta falta hacen y que tanto agradecería el país.

He ahí las dificultades que ha habido para el nombramiento de gobernadores: de ahí que no estén aún nombrados los subsecretarios de la Guerra, Gracia y Justicia, Presidencia y Ultramar, la mayoría de los directores generales y otros importantes cargos cuyos nombramientos hacen mucha falta.

Al gobierno le hace falta energía para no dejarse llevar del caciquismo.

Disidencias por un lado y disidencias por el otro; es de lo que hoy se ocupa la gente política.

Por todas partes hay disidencias y disgustos. Lo mismo en el campo republicano que en el monárquico.

Los partidos están dando un espectáculo que el país tendrá en cuenta cuando sea la hora de juzgar.

Ya no son solos los republicanos progresistas lo que se encuentran en disidencia por el insignificante motivo de la eleccion de cargos para el Circulo del partido; ni tampoco los conservadores. Los prohombres del partido gobernante, se encuentran tambien en disidencias, por la desdichada cuestion de personal.

El Sr. Martos que pedia un alto cargo ó, hablando claro, una cartera, para su lugar-teniente el Sr. Canalejas, no ha sido atendido. El Sr. Montero Rios, que pedia lo mismo para el suyo, Sr. Gonzalez Fiori, se encuentra lo mismo. Los señores Navarro Rodrigo y marqués de Sardoal que se creían con derecho para formar parte del gobierno no han sido complacidos.

Y no solo por esto se encuentran disgustados esos prohombres del partido; sino tambien porque han visto que el Sr. Sagasta ha atendido demasiado á la fraccion Moret, haciendo á este ministro de Estado y á su segundo D. Alberto Aguilera, director de comunicaciones.

Por todo lo expuesto anteriormente queda demostrado que la situacion del gobierno es muy difícil.

No bastaba el aislamiento en que lo han colocado los partidos monárquicos. Era necesario que en su seno surgieran graves disidencias y así ha sucedido.

D. Práxedes no oculta su disgusto, aumentando como es natural por las peticiones que á diario le hacen de provincias y á las cuales no le es posible atender. ¿Cómo hacerlo, si lleva recibidas desde que entró en el poder más de 6000 cartas?

Muchos discurren acerca de lo que diria el presidente del Consejo en el celebrado ayer con S. M. la Reina-regente al hacer el discurso de política tanto interior como exterior. ¿Espania el estado de los partidos políticos de España?

Ya que hemos vuelto á hablar del Consejo de ayer, no dejaremos de hacer constar un detalle que nos han hecho conocer, *El Estandarte* y otros periódicos. Ignoramos el fundamento que pueda tener la version de esos periódicos; pero en algunos círculos se confirma y por eso la damos á conocer á los lectores de LA CRÓNICA.

Hélo aquí, tal como lo refiere el colega conservador:

»S. M. llegó á la cámara en que se celebran de ordinario

los Consejos con gran puntualidad y con la firmeza y dolor que revelaba la pena de su alma.

»¿Traéis los indultos para firmarlos?—Estas fueron sus palabras antes de dar comienzo el Consejo.

»El presidente, Sr. Sagasta, contestó á S. M. que el gobierno se estaba ocupando de ellos.

»Yo deseo—insistió S. M.—que esos indultos vengan cuanto antes. Hay en mi alma un sentimiento de paz, de perdón, de olvido para todas las ofensas de la prensa y de consuelo para los que sufren otras condenas.

»El Sr. Sagasta repuso que el gobierno estaba penetrado de los deseos magnánimos con que S. M. inauguraba la regencia y que le bastaba conocerlos para cuanto antes traducirlos en forma de decreto y ponerlos á su firma.

Bien inaugura la regencia su alta y difícilísima misión. El país no le negará su aplauso.

Entre tanta cuestion política como hoy preocupa á las gentes, resalta un verdadero acontecimiento que nada tiene de comun con la cosa pública. El debut del célebre tenor Gayarre, que anoche se verificó en el teatro Real.

No hay para que decir que el teatro estaba llenísimo; y aunque los abonados al régio coliseo pertenecen en su mayoría á la aristocracia que tantas relaciones tiene con Palacio y por lo tanto visten hoy el luto, no habia ni una sola localidad desocupada.

El triunfo que alcanzó Gayarre no se le olvidará nunca. Más de catorce veces tuvo que salir al palco escénico á la terminacion del espectáculo. La verdad es que el gran tenor desempeñó su parte con gran maestria.

Tambien hubo muchos aplausos para la señora Pasqua.

Ha circulado la noticia, con caracteres de verdad de que el gobierno habia ofrecido la embajada de España en París al general Lopez Dominguez, cargo que éste ha rehusado.

Parece que el gobierno teniendo en cuenta la actitud de la izquierda, ha tratado de armonizar la conducta de los partidos monárquicos, ofreciendo al jefe de ese partido tan elevado cargo.

Pero este acuerdo ha llegado tarde.

El general Lopez Dominguez parece que indicó á los pocos dias de entrar el nuevo gobierno, el gusto con que se veria desempeñando la capitania general de Castilla la Nueva. El gobierno no ha atendido este deseo y cuando su mal acuerdo ha querido remediarlo, se ha encontrado con que el general no acepta ya ningun cargo.

Una vez más queda demostrado el calvario que está sufriendo el gobierno en todo lo que se refiere á personal.

La junta directiva del partido demócrata-progresista se ha reunido para tratar de la convocatoria de una asamblea general del partido, acordando que ésta se verifique en el mes de Febrero del próximo año.

Á este efecto se acordó la renovacion de los comités locales y provinciales con arreglo á las instrucciones aprobadas por la asamblea de 1882, que tuvo que suspenderse por la subida al poder de los conservadores.

Asistieron á esa reunion los Sres. Figuerola, Baselga, Portuondo, Cervera, Azcárate, Llano y Persi, La Hoz, Morán, Sicilia y Ballesteros.

Hace algunos dias tuvo conocimiento el gobernador de que se habian recibido en Madrid varias cajas de boinas. Hechas las pesquisas convenientes por la policia se supo que el comisionista Sr. Albert Montand, recibia frecuentemente de Francia, artículos religiosos y se cree que tambien habria recibido las mencionadas cajas de boinas.

A las seis de esta mañana se trasladaron á la casa habitacion de aquél, calle de Fomento, número 6, principal.

El Gobernador de la provincia, el jefe de seguridad señor Robles y algunos agentes de la policia. La señora de Montaud abrió la puerta y penetraron en la habitacion las autoridades.

Lo primero que hicieron fué preguntar por el dueño Monsieur Albert, que segun su señora, se encuentra en Francia.

El Gobernador preguntó por las cajas recibidas por el Norte á lo que contestó la señora que efectivamente hace dos dias recibió una caja de Francia, conteniendo cincuenta gruesas de escapularios y seis piezas de tela para casullas; aquellos con destino al colegio del corazon de Jesús de esta Corte, los cuales han sido ya entregados. Para demostrar la verdad de lo dicho, Mr. Montand exhibió la factura de dichos artículos, y un escapulario que como muestra tenia. Tienen el Sagrado corazon de Jesús y debajo este rótulo:

enemigo! El corazón de Jesús está conmigo.

El Sr. Conde de Xiquena preguntó por las boinas, contestándole la señora que no sabía una palabra de tales boinas. Las autoridades practicaron después un minucioso registro que dió por resultado el hallazgo de algunos sables viejos é insignias condecorativas, que de orden del Gobernador quedaron en depósito.

Las autoridades se retiraron.

Vamos á terminar, con los ecos de última hora:

Han conferenciado esta tarde los Sres. Conde de Toreno y Romero Robledo sobre la cuestion pendiente entre este y el Sr. Cánovas. Al decir de los húsares la entrevista no ha tenido más objeto que resolver una cuestion personal pendiente entre aquellos señores.

Los duques de Montpensier han salido hoy para Sevilla y Sanlúcar. Regresarán á Madrid para Enero con objeto de estar aquí para el 11 de Febrero en que se celebrará la boda de su hijo con la infanta D.^a Eulalia.

La Reina Isabel y los príncipes de Baviera, sus hijos, saldrán el viernes para París.

El consejo de Ministros se ha reunido á las cinco de la tarde: se ocupará de la amnistía por delitos políticos, y de nombramientos de personal.—M.

Madrid 4 de Diciembre de 1885.

IMPRESIONES TEATRALES.

La opereta bufa *Doña Juanita* fué puesta anteayer en escena, con algunas considerables supresiones, por supuesto.

En la ejecucion de esta obra distinguióse y gustó muchísimo la Sra. Pizarro; estuvo sumamente bien la Srta. Valero y ansiosa de agradar, consiguiéndolo, la Sta. Rodriguez.

El tenor Sr. Delgado desempeñó su cometido cual siempre sabe hacerlo. Los Sres. Riva y Cruz merecieron los aplausos del público; Brandon y Alcalde cumplieron perfectamente con la mision que les estaba encomendada.

Todos, en fin, incluso los coros, fueron aplaudidos con verdadero frenesí.

Afortunadamente no se hizo tan lamentable como otras veces la falta del Sr. Fernandez.

La bella y lindísima música de Suppé, fué interpretada por la orquesta con suma delicadeza y afinacion.

Este satisfactorio resultado, contribuyó á que el público todo se mostrase complacido y deseoso de volver á libar las sabrosas delicias que encierra el libreto y partitura de *Doña Juanita*.

La funcion de anoche, á beneficio del apreciable primer tenor D. Juan M. Delgado, se compuso de tres bellísimas partes. En la eleccion del programa, pues, acreditó mucho gusto y acierto el beneficiado.

Lo más selecto y distinguido del público oscense, entre el cual cuenta aquél con extraordinario número de simpatías, ocupaba las localidades todas del elegante Coliseo.

¡Que podremos consignar respecto á la ejecucion de «Marina», «La mere et L'enfant» y «Campanone» (tercer acto), que no constituya un grandísimo y merecido elogio para el beneficiado ó un aplauso justísimo para todos cuantos artistas le acompañaron acertada y felicisimamente!

Absolutamente nada.

Reciba el simpático Sr. Delgado nuestro sincero parabién por el nuevo y brillante éxito obtenido ayer.

¡Lástima grande que no podamos escucharle durante todo el actual invierno!

Chismografía de *foyer*.

—Cuando se agote la última edicion de la Doctrina Cristiana, propondré una reforma.

—¿Cuál?

—La de llamar *Juanita* al tercer enemigo del alma.

Entre miopes:

—Caballeros, hay que formular, en nombre de la clase, un voto de censura contra el Sr. D. Máximo Fernandez, por sus improvisadas y *ofensivas* coplas!

—¡Aprobado!

—¡Aprobado!

—¡Pues no faltaba más!

Juvenil.

TELEGRAMAS

(De nuestro servicio particular.)

París 4.—Apertura de la Bolsa de hoy 4 por 100 exterior español 53 1/8

Constantinopla 4.—Continúan viniendo tropas otomanas del Asia para reforzar el ejército de la Turquía europea.

Ayer se embarcaron 3.700 hombres del ejército del Asia Menor con destino á Dede agatch y Salónica.

El embajador de Italia en esta capital conde de Corti ha dado orden á su cónsul en Filipópolis que sostenga y apoye con toda su autoridad é influencia á los delegados Otomanos que han llevado á Rumelia la representacion del Sultan para hacer cumplir los acuerdos de la Conferencia.

Londres 4.—«El Standard» publica esta mañana un despacho confirmando los graves sucesos ocurridos en Birmania.

De Bangoon con fecha de ayer telegrafian á dicho periódico, que las tribus salvajes birmanas sorprendieron á la expedicion inglesa que se hallaba en Mandaloy, causandola muchos muertos y heridos.

Las pérdidas que han tenido las tropas británicas á consecuencia de esta sorpresa han sido mucho mayores que las que le habia costado toda la campaña.

París 4.—Esta mañana á las once se han celebrado en la Iglesia de San Francisco Javier solemnes exequias por el alma del rey don Alfonso.

Los muros del templo estaban cubiertos con riquísimos cortinajes de terciopelo negro, sobre los cuales destacaban los escudos y las armas reales de España.

La asistencia á la fúnebre ceremonia ha sido tan selecta como numerosa.

Figuraban en primer término los condes de París, los duques de Alencon y Nemours, la duquesa de Chartres, la princesa Amelia, Roberto de Orleans, el conde de Cherigüe, el marqués de Beauvoir, D. Francisco Cárdenas, embajador de España, con todo el personal de la embajada y, en fin, todas las notabilidades del partido orleanista.

El Sr. Fernando Lesseps ha aprovechado esta circunstancia para dar una nueva prueba de su especial predileccion por España, asistiendo á este acto religioso.

Hallábanse además allí los Sres. Herve, Boudet, Buffet y Camilo Rousset.

París 4.—El «Diario de los Debates» publica hoy un telegrama de Berlin diciendo que se trata en estos momentos del proyecto de reunir un Congreso europeo en aquella capital encargado de tratar sobre la cuestion de Oriente.

Los principales asuntos sobre los cuales debería tomarse un acuerdo serían: 1.º fijacion de la frontera sérvio búlgara, y 2.º revision del tratado de Berlin en la parte referente á la Rumelia Oriental.

Viena 4.—En la iglesia de San Agustin se han celebrado hoy funerales por el eterno descanso del rey don Alfonso.

El emperador de Austria y los archiduques Luis Oton y Reniero, así como las archiduquesas han asistido á este acto religioso.

Un gran número de personas de la alta sociedad de Viena se hallaba también en el templo.

Agencia Fabra.

CCORREONDENCIA

París 2 de Noviembre de 1885.

Mr. Patenotre, ministro que ha sido de Francia en y que como dijimos fué oido por la comision del Tonkin, dado á conocer su modo de pensar en lo que se refiere á esta palpitante cuestion.

Dice que cuando salió de Pekin el primero de Octubre, la situacion era satisfactoria, habiendo encontrado excelentes disposiciones en el virey Li-Hung-Chang que desea borrar toda huella de disidencias entre los dos países, pensando del mismo modo los ministros del celeste imperio, China no hace nunca alusion á los acontecimientos del Anam, haciendo como si los ignorase. Por otra parte la China parece aceptar los hechos ya consumados. El partido de la guerra que es más bien el partido hóstil, á los extranjeros, ha perdido á su jefe que era el alma de la resistencia, además los gastos extraordinarios ocasionados á la China por la última guerra (más de 428 millones) no les anima á volver á comenzar.

Segun el parecer de Mr. Patenotre, la China nada tiene que ver ni ha tomado parte alguna en las emboscadas de Hué.

Por otra parte la China la interesa conservar su libertad de accion sobre sus fronteras, tiene pendiente la cuestion de Corea, que es su cuestion de Oriente, y que no es el solo punto negro de su política.

Si la evacuacion del Tonkin llega á operarse es de temer que llegue á ser la señal de disturbios en las relaciones diplomáticas, y es preciso no hacer creer que Francia deja de ejecutar los tratados que firma.

En resumen Mr. Patenotre cree que no podrá abandonarse el Tonkin sin rebajar el honor pátrio, y que la evacuacion

comprometeria el prestigio nacional, desencadenaria las guerras civiles haciendo carreras de sangre, sin contar con que quedarían abandonados millon y medio de cristianos en China, y en el Tonkin donde hay muchos millones de cristianos seria aun más grave.

Ayer noche ha tenido lugar en Marsella en la sala de Folies-marseillaises una reunion pública en la cual se ha examinado la situacion creada en España á causa de la muerte de don Alfonso XII, y la solidaridad entre los republicanos franceses y españoles.

La reunion fué presidida por Mr. Brunaud consejero general.

El Sr. Campo y Tremol ex-coronel del ejército español, ha espuesto cual era el objeto de la reunion y ha hecho llamamiento á los republicanos franceses para ayudar á sus hermanos los españoles á fundar la república. Ha pedido á la asamblea que encargue á los diputados de las Bouches du Rhône, pidan al gobierno francés que no reconozca el gobierno español antes de la eleccion de una nueva asamblea que estudie sobre los destinos del pais.

El Final de la reunion ha sido muy borrascoso y apenas se ha podido notar una orden del dia, tendiendo á favorecer el establecimiento de una república democrática, social y no autoritaria en España.

Después los anarquistas habiendo querido asaltar la tribuna y continuar la sesion, han luchado, se han dado de golpes siendo preciso apagar el gas para hacerlos evacuar la sala.

Telegrafian de Bruselas que una persona bien informada afirma que don Carlos ha pasado hoy por Bruselas con direccion á Amberes y de allá á Londres.

Al salir de Venecia ha dado orden de negar á todo el mundo su partida.

Se asegura que Ruiz Zorrilla salió de Londres el jueves último permaneciendo en Paris hasta el domingo. De Burdeos anuncian que le han visto atravesar por la estacion de dicha ciudad el viernes por la mañana.

La ciencia médica ha sufrido una gran pérdida con la muerte del Dr. Cherenet, en el dia de ayer repentinamente á causa de una congestion pulmonar.

El Dr. Cherenet era el especialista para las enfermedades de los niños.

ÚLTIMA HORA.—Monsieur Lockroy presidente de la subcomision militar, de la comision del Tonkin, ha conferenciado estensamente esta misma mañana con el Ministro de la Guerra.

El general Camponon le ha entregado confidencialmente el legajo que trata del asunto del teniente coronel Herbingier, pero con la condicion de que bajo ningun pretexto podrá ser entregado á la comision.

Después de haber recibido comunicacion del despacho del general de Courcy, la comision ha oido el parecer del Almirante Victor Dupené el cual se muestra favorable á la evolucion pretendiendo que un nuevo tratado puede solamente mejorar la situacion.

El Corresponsal.

ESPECTÁCULOS

TEATRO PRINCIPAL.

COMPANÍA DE ZARZUELA DIRIGIDA POR
DON MAXIMINO FERNANDEZ.

Funcion para el Domingo.

La zarzuela en tres actos titulada

DOÑA JUANITA.

ÚLTIMA HORA.

Madrid 5, 11'45 mañana.
Recibido 2'30 tarde.

En la conferencia que han tenido los señores Sagasta y Lopez Dominguez, aquel ha quedado muy poco satisfecho.

Ha sido aplazada la amnistia de los emigrados políticos.

Continúa la desunion de los Monárquicos.—M.

Imp. de la Viuda é hijos de Castanera.

ANUNCIOS

¡No equivocarse!

SOMBRERERÍA

DE

AMADO BUISAN

Pórticos de Berdejo.—HUESCA

(junto al Café de Fornos)

Ha llegado un bonito y variado surtido de sombreros y gorras de última moda y de precios desde los más altos á los más bajos.

Sombreros ¡VIVA ESPAÑA!

GRAN NOVEDAD

GORRAS CAROLINAS

para niños.

VENTA DE MUEBLES

Se venden tres mesas Ministro, por 30, 25 y 16 duros respectivamente.

Dos grandes mesas para oficinas, una de nogal y otra de pino ambas de dos metros de largas por 90 centímetros de anchas, en 12 y 8 duros.

Informarán en la redaccion de este periódico.

†

ESQUELAS FUNERARIAS

Se reciben para su insercion en la Administracion de este periódico hasta las tres de la tarde del dia de su publicacion.

CONSULTA MEDICA

DE

ENFERMEDADES SECRETAS

CURACION RADICAL

por el profesor E. BROTONS, médico especialista en enfermedades venéreas y sífilíticas.—Remítase una descripcion exacta de la enfermedad.

Coso, número 176, principal, ZARAGOZA.

TALLER DE ESTERERIA

DE

JOAQUIN ROIG

Plaza de Santo Domingo, número 102,

HUESCA.

En este acreditado establecimiento encontrará el público un grande y variado surtido de esteras de todas clases superiores y de gran novedad á precios sumamente económicos.

El mismo establecimiento se encarga de la colocacion y reforma de esterados y alfombrados con el mayor esmero y puntualidad.

Tambien encontrarán todo lo concerniente al ramo de estereria.

De venta encontrarán gran variedad en escobas, tanto de palo de caña como de madera al por mayor y menor á precios reducidísimos.